
 

   
   
 

 

１０月１３日（水） ２年生が『認知症サポーター養成講座』を受講しました。毎年、２年生で実施

している講座です。今年も川島地区民生委員の皆さまが中心となり、認知症のことや対応方法などにつ

いて、丁寧に分かりやすく教えていただきました。また、認知症について知ることで、お互いの安心に

つながるということが分かりました。自分事としてしっかり考えていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

１１月２日（火）に予定している三滝祭の（合唱の部）に向けて、音楽

の授業を中心に、合唱の取組が始まりました。各クラス合唱実行委員を決

めて、練習計画をたてたり、クラス独自の作戦を考えたり、すてきなハー

モニーをつくりあげるためのチームワークを高めています。 

 また、３年生では、今年も声楽家 馬場浩子先生をお招きして、もっと

素敵な合唱にするために、細かな部分まで専門的・具体的に丁寧なご指導

をいただいています。どのクラスも馬場先生の指導のポイントを聞き逃さ

ないようメモをとったり、楽譜に書き込んだり、一人ひとりが小さな声で

繰り返し練習したりして、指導を自分たちのものにしようと意欲的に取り組んでいます。 

 

 

１０月８日（金） 生徒会本部役員選挙の立会演説会がオンラインで行われ

ました。また、初めてオンラインによる投票も行われました。（ICT 活用はどん

どん進化していますね。）新役員さんは、三滝中の伝統を大切にしながら、自分

たちの主体的な取組をどんどん進めていってください。 

会長 一海拓斗さん  副会長 稲垣桃乃さん、加藤夕稀さん 

本部役員 岡田伊栞さん、鈴木希々花さん、坂明日葉さん 
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１０月１４日（木）、コミュニティスクールの委員のみなさん、

川島地区連合自治会長の髙橋輝夫さん、神前地区連合自治会長の佐

藤房雄さんをお招きし、生徒会本部役員と「三滝中学校の生徒会の

取組」について懇談会を実施しました。この懇談会は、今回はじめ

て企画実施したものです。進行、報告、意見交流など、生徒会本部

が主体的に進めてくれました。 

 生徒会のみなさんは、はじめは少し緊張した様子でしたが、徐々

に緊張もほぐれ、スムーズに進めてくれました。 

 生徒会の取組報告では、パソコンのパワーポイントを使って、写真や簡潔にまとめられ文章など工夫

した発表ができました 

 １、橋北中学校との交流 ２、学校づくりビジョン生徒版や生徒会目標の作成 

 ３、目安箱（永縁箱）生徒の声を集めます。 ４、ベルマーク収集、橋北中学校への協力「ペットボ

トルキャップ集め」 など 

地域との意見交流の場面では、終始、和やかな雰囲気で話し合いができました。 

生徒会からは、「『地域の清掃活動』とかにボランティア参加するなど、地域との交流をもっと進めて

いけたらいいと考えています。」と提案がありました。地域の方からは、「そのような場面や機会は、多

くあるのでぜひ取り組んでほしい」と答えていただきました。 

  「挨拶」をテーマに、意見交流もありました。その中では、「生徒が挨拶をすると、時々イヤホンと

かで聞こえていないのか、挨拶を返してもらえない時があり寂しかった」、「地域の方からよく声をかけ

ていただいて本当にうれしい。時々、『いってらっしゃい』『おかえり』と声をかけてもらう場合がある。

そのとき、ここは、家ではないからどう返答すればいいのか迷ってしまっています。『いってきます』『た

だいま』でいいのかな？」 

生徒の話に笑いあり、真剣なやりとりありで、いい交流の時間となりました。 

地域の方からは、「災害時には、中学生は地域のたのもしい一員としていろいろ助けてほしい」 

「防災活動などにも参加してもらいたい」など話がありました。生徒のみなさんからは、「がんばりま

す！」と力強い答えが返っていました。 

 生徒からの地域への要望として、「最近、ボールを使って遊んでいい公園などがなくなってきている。

ぜひ、場所をつくってほしい。」と意見しました。地

域の方からは、「相談してみます。」と答えてもらいま

した。 

最後に、日頃から温かい見守り活動や通学路整備な

ど手配していだいていることにお礼を述べて、両地区

の連合自治会さんに感謝状を贈呈しました。 

 ★☆★☆★☆  お し ら せ  ☆★☆★☆★ 

 

まなび学級を担当しています酒井（さかい）弘美（ひろみ）先生が、１０月１３日から産前休暇に入

りました。そのため、西山（にしやま）芽衣（めい）先生が、まなび学級の担任として授業等を行いま

す。酒井先生は、テニス部の顧問も担当しておりました。テニス部は、池本先生と大橋先生の２名で担

当します。生徒の皆さん、保護者の皆さん、どうぞよろしくお願いします。 

 

 現在、前期・後期の教科の入れ替え準備や職員の異動（学年・学級担当の変更等）に伴って、時間

割を調整しながら試行期間として実施しています。 

 大きな変更としては、英語科の学年・学級担当の変更、まなび学級の授業変更、曜日ごとの授業配

置の変更などがあります。来週も試行的に実施します。生徒の皆さんには、確定するまで不便をかけ

ますが許してくださいね。具体的な変更点については、各学年から、学年通信（お便り）などでお知

らせします。よろしくお願いします。 

神前地区 佐藤房雄会長 川島地区 髙橋輝夫会長 


